

*Elecciones a representantes de Estudiantes en el Consejo del
Department de Física de La Terra i Termodinàmica*

Terminado el plazo de reclamaciones a la proclamación provisional, el alumno

Caterina Peris Ferrús

ha sido definitivamente proclamado candidato en las elecciones a representantes de Estudiantes para el Consejo del Department de Física de la Terra i Termodinàmica por el colegio electoral Estudiantes de Postgrado.

Asimismo, dado que el número de candidatos es inferior al de puestos a cubrir en estas elecciones y de acuerdo con el art.15.1 del Reglamento Electoral General de la Universitat de València, se suspende este proceso electoral y se proclama representante de los alumnos en el Consejo de Departamento a

Caterina Peris Ferrús

Burjassot, a 23 de noviembre de 2017



José Antonio Martínez Lozano
Director del Departament de Física de la Terra i Termodinàmica